

Gemeinsam leben im Rheintal Eine Wanderausstellung



Das WIR in Fotos

**Ausstellung ab 15. September 2022
im Museum Prestegg, Altstätten**



Foto der Wanderausstellung

Das Fundament der Vielfalt ist die Einzigartigkeit.

© Ernst Ferstl (*1955), österreichischer Lehrer & Dichter

Die Foto-Ausstellung, die von geflüchteten Menschen, Migranten, Migrantinnen und Einheimischen erarbeitet wurde, soll einen Beitrag zum gegenseitigen Verständnis leisten. Die Fotografien erzählen Geschichten über das Ankommen, die Herausforderungen und das Zusammenleben in der Schweiz.

Die Ausstellung kann mittwochs (14-17 Uhr), samstags (9-17 Uhr) sowie sonntags (11-17 Uhr) besucht werden.

Letzter Ausstellungstag: 30. Oktober 2022

Weitere Infos zu den Ausstellungsorten im Rheintal finden Sie unter:
www.atelier-bartl-frank.ch

Veranstaltungen im Rahmen der Ausstellung:

20. September 2022, 18:00 Uhr:

Asylverfahren im Kanton SG, Claudia Nef, Geschäftsführerin TISG

22. September 2022, 18:00 Uhr:

Podiumsgespräch mit geflüchteten Menschen, Moderation Urs Urech

Trägerschaft: Gemeinde Widnau, Fachstelle Integration Verein St. Galler Rheintal
Projektleitung, Idee, Konzept, Text, Portraits: Margit Bartl-Frank (www.atelier-bartl-frank.ch)
Film- und Fotobearbeitung, Fotodruck, Video „Making of“: Diego Dengg, Widnau

Mit freundlicher Unterstützung von:

Gemeinde **Widnau**

Kanton St.Gallen
Gleichstellungs- und
Integrationsförderung

RHEINTAL
FACHSTELLE
INTEGRATION

MUSEUM PRESTEGG

St.Galler
Kantonalbank

CRISTUZZI
architektur immobilientreuhand

Restaurant
FØRUM
WIDNAU